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Sommario/riassunto Sentinelle avancée de la modernisation et de la croissance de l’
économie depuis 1945, la direction du Trésor a construit autour d’elle
un système financier public spécifiquement français. Comment et dans
quelle optique une direction du ministère des Finances a-t-elle réussi à
prendre cette place d’État-banquier, au cœur de la croissance ? Au-delà
d'une légende qui s’est progressivement développée dans les milieux
politiques, administratifs, bancaires, industriels, et même auprès des
historiens, l’auteur livre les ressorts cachés de l’organisation et les
dimensions réelles du pouvoir de la direction du Trésor. Quelle est la
place de la direction dans la définition des politiques publiques ?
Comment a-t-elle évolué ? Quels sont les fondements de son prestige ?
À travers l’étude des hommes et de l’organisation de la direction, Laure
Quennoëlle-Corre apporte des réponses et nous fait découvrir la réalité
d’une administration. Un ouvrage essentiel à la compréhension de la
spécificité de la croissance française, mais aussi du fonctionnement et
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de la capacité stratégique d’une administration. Une réflexion qui ouvre
des perspectives sur la réforme de l’État.  In the vanguard of
modernisation and economic growth since 1945, the French Directorate
of the Treasury built up around itself a specifically French public
finance system. How and to what purpose did a Directorate of the
Ministry of Finance succeed in creating for itself this position in which a
government department acts as a State banker, right at the heart of
growth? Going beyond the legend which has gradually developed within
political, government, banking and industrial circles, and even amongst
historians, the author reveals the hidden mechanisms of its
organisation and the true extent of the power exercised by the
Directorate of the Treasury. What part did the Directorate play in the
formulation of public policy? How did this role change? Through a study
of the people behind the Directorate and its…


